

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: infoUNED

TÍTULO: Cinco siglos de cartas

SINOPSIS: “Me alegraré que al recibo de esta”, esa frase tan usada hace años por quien escribiese una carta, da hoy nombre a la exposición ubicada en la Biblioteca Nacional en Madrid. Son cinco vitrinas donde se analiza la evolución de la carta y otros productos similares, como la tarjeta postal. En tiempos de redes sociales a través de Internet, resulta curioso echar la vista atrás y comprobar como los grandes de las letras españolas escribían de su puño y letra sus cartas más íntimas. Autores como Quevedo, Valle-Inclán o Pablo Iglesias están presentes en la exposición.

FECHA DE EMISIÓN: 25/05/2012

PARTICIPANTES: Ana Suárez Miramón, Catedrática de literatura española y teoría de la literatura UNED; Antonio Castillo Gómez, Comisario de la exposición.